

ADSTUDENT PINASTHIKA CREATIVESTIVAL XVI

Bina Marga Apresiasi Pemuda Kreatif

YOGYA (KR) - Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) melalui Direktorat Jenderal (Ditjen) Bina Marga turut berpartisipasi dalam ajang Pinasthika Creativestival XVI yang berlangsung di Yogyakarta. Apresiasi tersebut diwujudkan dengan dukungan kompetisi bagi para mahasiswa dalam AdStudent Pinasthika XVI sekaligus penghargaan bagi tiga finalis pemenang.

"Ditjen Bina Marga kali ini berpartisipasi dalam kompetisi AdStudent Pinasthika Creativestival XVI. Ajang kompetisi mahasiswa periklanan dan desain komunikasi visual berbakat yang menjadi incaran industri advertising Indonesia menjadi ajang yang selalu dinantikan setiap tahunnya," ujar Direktur Jenderal (Dirjen) Bina Marga, Hedyanto W Husaini dalam keterangan persnya yang di-

terima *KR*, Kamis (1/10).

Pembicara yang dihadirkan yaitu Patty Wioreno dari Leo Burnett Indonesia, Rangga A Sastro Wardoyo dari Satucitra, Hari Prast dari Berakar, Sandru Emil dari BBDO Indonesia, Yazied Syafaat dari Srengenge, Bondan Eko dari Bujuk Rayu dan dipimpin Djito Kasilo sebagai Kepala Sekolah untuk para finalis AdStudent selama program *workshop* dan karantina.

Menurut Hedyanto, dalam 'Awarding Night Pinasthika Creativestival XVI' tersebut diumumkan pemenang AdStudent untuk Gold diraih Universitas Kristen Petra Surabaya, P Angeline Clareta dan Ivana. Silver diraih Institut Teknologi Bandung (ITB) oleh Nelia dan Bagus Septa Pratama, dan Bronze diraih Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) oleh Nyoman Kurnia Widiasih dan Rafie Zhahrina.



KR-Istimewa

Penyerahan penghargaan bagi para pemenang AdStudent Pinasthika di TBY.

Sedangkan finalis lainnya yaitu STSRD VISI yang diwakili Dion Ajiputra dan Catur Hari Wibowo dan UIN Sunan Kalijaga diwakili Ridwan Maulana dan Ramadhani Adinegoro.

"Juara 1 berhak mendapatkan piala penghargaan dan

uang tunai sebesar Rp 3 juta, *Runner Up* mendapatkan uang tunai sebesar Rp 2 juta dan juara ke tiga berhak mendapatkan uang tunai sebesar Rp 1 juta persembahan dari Ditjen Bina Marga Kementerian PU-PR," terangnya. **(R-4)-c**